

Rencontre USEP : sports collectifs

Tous les enfants de l'école de Genouilly et Germagny sont allés à Buxy pour faire des ateliers sportifs avec les écoles de Messey, Saint Boil, Saint Gengoux, Marcilly et Montagny

Le matin on est arrivé en bus et les CM1-CM2 nous ont fait apprendre le jeu de l'horloge, de l'étoile filante, de la balle au capitaine et de la file indienne.

Tous les jeux se jouaient avec des balles en utilisant les pieds ou les mains. On a tout aimé.



Ensuite on a pique-niqué avec les petits et les CE.



L'après midi on a refait des ateliers :

-ateliers avec des jeux : jeu de la banquise et jeu de l'aveugle

-atelier où on a réfléchi

- un atelier post-it pour créer : on a créé un vélo et des poteaux de rugby avec un ballon.

Enfin on a goûté des cookies que les ce de Montagny nous avaient fait et on a eu un diplôme.

